

# 共に育む



今年度土曜塾を支えるスタッフとボランティアのみなさん



## 土曜塾スタート

たくさんのスタッフやボランティアの方々に支えられながら、土曜塾が21日から始まりました。今年度も、なかよし英語と読み書き計算をしています。読み書き計算に参加する子どもたちは「課題」を家庭で決めて学習に臨んでいます。一人ひとりが自分の課題に取り組んでいけるように支援していきます。まだまだ参加を募集しています。希望される方は、いちょうの会か担任までお知らせください。

## 白幡小学校を 花いっぱい

### ～花植え隊と環境委員会 初めての活動～

4月、今年度、初めての委員会活動の日に、花植え隊の皆様と環境委員会の5・6年生の顔合わせを行いました。夏に向けてどんな花を育てたらよいのか、水やりはどのようにするとよいのかなどを丁寧に教えていただきました。次回の委員会活動の際には、一緒に花の種や苗植えを行う予定です。そのために、子どもたちは、水やりだけでなく、雑草抜きにも取り組んでいます。

✿花植え隊の募集に、たくさんの方々からご応募いただきありがとうございました。これからも、花植え隊と環境委員会の子もたちで、花いっぱいの白幡小学校を目指して、頑張っ活動してまいります。